
L’augurio del ministro per la riforma

Riforma universitaria. E’ già in cammino?

  

"In commissione al Senato. Spero che il Parlamento non perda questa grande occasione.
Dobbiamo innalzare lo standard qualitativo dei nostri giovani laureati. E’ uno scatto per l’Italia
attraverso una riforma coraggiosa che coniuga l’autonomia con la responsabilità di gestione".

  

Con qualche preoccupazione?

  "Mi auguro che i potentati accademici non trovino spazio in Parlamento. Magari attraverso una
tattica che prevede di smontare il provvedimento pezzo per pezzo con l’unico risultato di tornare
al passato". (QN 25-04-2010)  
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